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Часть 1. 

 

 

 

Отчет о проведенных мероприятиях за 2011 год  

депутатом ЗС ИО Киреевым Владимиром Васильевичем 

                                Первый квартал 

     12 января. Проводил внеочередную конференцию ЛДПР по выдвижению 

кандидатов на посты глав администраций муниципальных образований и 

депутатов всех уровней власти, на предстоящих выборах в марте 2011 года. г. 

Иркутск. Конференц  зал гостиницы Ангара. 

 

      14 января Встреча с Мэром города Тулуна  Карих Юрием 

Владимировичем. Обсуждались вопросы исполнения бюджета на 2011 год. 

Завершение строительства детского сада «Лучик». Подготовка ПСД. 

      17 января. Принимал участие в работе Совета предпринимателей и 

промышленников города Тулуна и Тулунского района. Подводились итоги 

работы за год и принят план работы на 2011 год. 
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     21 января.  Встреча с председателем Думы города Тулуна Кузьменко 

Александром Федоровичем. Обсуждались вопросы повестки дня 

предстоящей Думы. 

 

     22 января. Встреча с Мэром Тулунского района  Ташлыковым 

Александром Алексеевичем. Обсуждались вопросы о подготовке к 85-летию 

Тулунского района. Организация мероприятий по выпуску фотоальбома. 

      Участие в работе фракции ЛДПР в Думе города Тулуна. Обсуждались 

вопросы повестки дня предстоящей Думы. Обсудили регистрацию 

кандидатов в Думу города Тулуна, и на главу Алгатуйского поселения, а 

также тактику проведения выборной компании. 

       25 января.  Встреча с министром сельского хозяйства Иркутской области 

и начальниками отделов. Обсуждался вопрос развития С/Х Иркутской 

области через инвестиционные проекты на 2011-2015 годы. 

       26 января.  Принимал участие в работе Думы города Тулуна.  Заслушаны 

отчеты о работе за 2010 год: 

       - Мэра города Тулуна; 

       -НачальникаГОВД; 

       - Председателя КСП; 

   Вместе с Депутатом ЗС ИО Нестеровичем Г.Н. поздравили депутатов с 5 

летним юбилеем Думы. 

      27 января Встреча с жителями дома № 128 города Тулуна. В доме 

холодно. Температура в квартирах 12-14 градусов. При встрече зам Мэра 

Кудковой А.Н. поряснил, что произошел прорыв теплотрассы по ул. Ленина. 

Вскрытие и ремонт планируется провести в ближайшее время. Вопрос взят 

на контроль. ( Через 3 дня авария была устранена). 

       4 февраля. Участие в работе комитета по Собственности и 

экономической  политике Иркутской области. 

 

       11 февраля. Принимал участие в работе координационного Совета ИРО 

ЛДПР. 
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    12 февраля.   Встреча с фермерами Тулунского района Тюковым Ю.Ю. и 

Лысенко С.К. Гамаюновым А. А. Обсуждались вопросы сохранения 

фермерских хозяйств в связи с резким повышением цен на энергоносители. 

 

      15февраля. Принимал участие  в заседании фракции  ЛДПР с участием 

губернатора Иркутской области Мезенцева Д.Ф., на котором обсуждались 

вопросы, по проблемам в сфере образования Иркутской области, подготовка 

к празднованию 350-летия г. Иркутска. 17 февраля.  

       16февраля. Участие в работе сессии ЗАКС ИО. 

        18-23 февраля Участие в пробеге на снегоходах по Восточному Саяну и 

в Тофаларию. Посвященному Дню защитника Отечества и возвращению 

Тофаларского заповедника под юрисдикцию Иркутской области. Принимали 

участие 6 человек, на 3 снегоходах.  

     10марта Участие в работе сессии ЗАКС ИО. 

 

      11 марта. Участвовал в работе областной конференции ИРО Союза 

писателей России. Обсуждались вопросы противостояния негативному 

воспитанию молодежи со стороны СМИ, и роль писателя в формировании 

мировоззрения молодого поколения.  

      13 марта. Контроль над  проведением выборов на территории области. 

      16 марта. Принимал участие  в проведении областных соревнований 

среди детей инвалидов в городе Ангарске. Организаторы соревнований 

Ангарская городская организация инвалидов «ИнваТурСпорт». 

      17 марта   Участие в областной конференции ИРО ЛДПР. Обсуждались 

итоги выборов в МСУ, проведено омоложение координационного совета, и 

планировались мероприятия по работе на 2011 год. 

       22 марта. Проведена встреча с коллективом преподавателей детской  

музыкальной школы в городе Тулуне.  В связи с поездкой учеников школы 

на музыкальный конкурс  во Францию,  выделена материальная помощь в 

размере 10 тысяч рублей. 

 

 

       31 марта.  Принимал участие в  пятом открытом муниципальном 

фестивале вокально-хоровой музыки в городе Тулуне.   

    В Доме культуры «Строителей» города Тулуна состоялся Пятый открытый 

муниципальный фестиваль вокально-хоровой музыки, в котором приняли 

участие коллективы художественной самодеятельности городов Тулун, 
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Братск, Тайшет, Нижнеудинск, Куйтун, районов Тулунский, Нижнеудинский, 

Тайшетский и Куйтунский – всего 21 детский коллектив и 20 взрослых. 

    Фестивали эти на Тулунской земле – традиционные, участников с каждым 

годом становится все больше и больше. Особенно это заметно по детским 

вокальным ансамблям и каких только названий здесь не встретишь: 

«Аленушка», «Ручеек», «Веснушки», «Проталинка» и другие. Возраст детей- 

– от семи лет и старше. 

    Растет число и взрослых коллективов. Из года в год самое активное 

участие в фестивале принимают коллективы поселка Куйтун и Куйтунского 

района и все они неизменно показывают высокий уровень мастерства. А с 

такие коллективы, как Народный хор «Русская песня» под управлением 

Вениамина Баева и «Бабье лето» под управлением Евгения Лынкина, зрители 

встречают и провожают долгими аплодисментами. 

    Не выглядели хуже других и вокальные коллективы города Тулуна и 

Тулунского района. Более двадцати лет работает хор ветеранов «Лейся 

песня» под управлением Елены Веретельниковой. В репертуаре коллектива 

известные песни русских и советских композиторов, народные песни и песни 

собственного сочинения. Уровень выступлений неизменно высокий. 

    Именно этому коллективу вручил свой специальный диплом мецената 

депутат Законодательного Собрания Иркутской области Владимир Киреев, 

личная дружба которого с участниками хора давняя и прочная. Владимир 

Васильевич частый гость в клубе ветеранов, где проводятся различные 

мероприятия с участием этого коллектива, выступает он перед ветеранами с 

рассказами о том, над чем работают депутаты области, какие законы 

готовятся к вынесению на обсуждение, советуется по проблемам ветеранов и 

города Тулуна в целом. 

    Вот и на этот раз Владимир Киреев выступил перед участниками 

фестиваля с приветственным словом, а в конце вручил диплом любимому 

коллективу. 
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В.В.Киреев вручает «Диплом мецената» хору «Лейся песня» 

 

Народный хор «Лейся песня» 

 

 

 

 

                               

     Второй квартал. 
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      1 апреля Встреча с коллективом Общеобразовательного учреждения 

МОУ ЦО «Альянс» поселок Харик Куйтунского района. На встрече 

присутствовали Депутат Думы города Братска Сергей Магдалинов, 

координатор Куйтунского района Киреева Татьяна и координатор 

Тулунского района Киреев Василий. Были обсуждены вопросы 

      6 апреля  в ДК Нефтехимиков в городе Ангарске, городское 

некоммерческое партнерство «Промышленников и предпринимателей» 

провело обще совещание, в котором помимо 300 бизнесменов приняли 

участие представители законодательной и исполнительной власти.   

      В своем выступлении я отметил, что накануне я посетил Куйтунский, 

Зиминский и Заларинский районы – территории, где градообразующих 

предприятий нет, и где все экономическое и социальное благополучие 

зависит от развития малого и среднего бизнеса. Что происходит в этих 

муниципальных образованиях сегодня? Люди возвращают в налоговую 

инспекцию свидетельства частных предпринимателей – за январь было сдано 

около двухсот. Они сворачивают бизнес и встают в центры занятости 

населения, чтобы получать пособие по безработице. Целенаправленно 

государство отучает их работать, насильно сажает себе на шею. Для чего?!! 

Проблему эту нужно решать и в самое ближайшее время. Социальный взрыв 

никому не нужен. 

       7 апреля. Участвовал в работе комитета по Собственности и 

экономической  политике Иркутской области. 

 

      10 апреля. Проведение товарищеского матча по футболу между командой 

ЛДПР и командой предпринимателей города Тулуна, посвященный дню 

космонавтики. Встреча была организована по инициативе координаторов 

города Тулуна и Тулунского района, а также фракции ЛДПР в Думе города 

Тулуна. Перед встречей участников поприветствовал Депутат 

Законодательного Собрания  от ЛДПР Владимир Киреев.  Матч проходил в 

упорной борьбе. Несмотря на то, что команда ЛДПР была укреплена 

координатором района Киреевым Василием и руководителем фракции 

ЛДПР,  Депутатом Думы города Тулуна Якубовым Игорем, в напряженной 

борьбе команда ЛДПР уступила предпринимателям со счетом 4:6. 

Победители получили ценный приз, а все участники матча памятные 

подарки. 
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     16 апреля 2011 г. принимал участие в  велопробеге для всех желающих 

Братск – Воробьевка. Деревня Воробьевка расположена в 115 км.от города 

Братска в сторону Тулуна на берегу залива Братского водохранилища. 

Участие в заезде приняло более 25 велосипедистов. При этом, с каждым 

годом количество участников заезда увеличивается, что свидетельствует о 

развитии любительского велоспорта, активного отдыха и, в целом, активного 

образа жизни в Братске. Основные задачи данного мероприятия – собрать 

велосипедистов вместе, привлечь широкие массы населения к активным 

занятиям физической культурой и спортом, пропаганда здорового образа 

жизни. Впервые в велопробеге участвовал автомобиль сопровождения, 

предоставленный Братским городским отделением ЛДПР.  

 

                   СОРЕВНОВАНИЯ ПО ПАУЭРЛИФТИНГУ. 

      17 апреля 2011 г. в спортивном зале ДЮСШ «Олимпия» города Братска 

состоялось первенство Иркутской области по пауэрлифтингу (силовое 

троеборье) среди спортсменов 14-18 лет. Соревнования проводятся с целью 

социальной интеграции молодежи посредством физической культуры и 

спорта, привлечения подростков к активным занятиям физкультурой, 

демонстрация своих спортивных возможностей, а также выявления 
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сильнейших спортсменов с целью формирования сборных команд Иркутской 

области по пауэрлифтингу. Соревнования проводились Министерством 

физической культуры, спорту и молодежной политике Иркутской области 

при непосредственном участии и финансовой поддержке Братского 

городского отделения ЛДПР. Почетными гостями соревнований стали 

представители ЛДПР: депутат Законодательного Собрания Иркутской 

области от ЛДПР Владимир Киреев, координатор северо-западного куста 

депутат Думы города Братска Сергей Магдалинов, помощник депутата Нина 

Дубовикова, координатор Тулунского районного отделения Василий Киреев, 

координатор Братского районного отделения ЛДПР Станислав Моняхин. 

Владимир Киреев поздравил спортсменов с началом соревнований, пожелал 

победы в упорной борьбе. Чемпионами области в командном первенстве 

стала команда города Братска под руководством тренера Герман Леонида 

Михайловича. Двое его воспитанников, Хомяков Алексей и Белых Андрей, 

по результатам прошедшего турнира стали чемпионами области. При этом 

каждая команда, принявшая участие в соревновании, увезла с собой призовое 

место. Сильнейшим спортсменам были вручены грамоты, медали, кубки, а 

также дополнительные ценные призы с символикой ЛДПР 

.  

В.В. Киреев приветствует участников соревнования 
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Перед началом соревнований 
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Фото на память  

      18 апреля 2011 Проводил встречу с партактивом Братского городского и 

районного  отделения ЛДПР На встрече присутствовали: координатор 

Тулунского районного отделения ЛДПР Василий Киреев, координатор 

северо-западного куста депутат Думы города Братска Сергей Магдалинов, 

помощник депутата Нина Дубовикова, координатор Братского районного 

отделения ЛДПР Станислав Моняхин, а также члены партии. В ходе встречи 

обсуждались наиболее актуальные вопросы партийной жизни, перспективы 

работы отделений ЛДПР на территории области, необходимость 

сотрудничества. Представители Братского отделения рассказали о 

проделанной работе в этом году, а также поделились планами на будущее. 

     19 апреля. Принимал участие  в заседании фракции  ЛДПР . 

Рассматривалось послание губернатора Иркутской области Мезенцева Д.Ф. к 

ЗС ИО.  Также  обсуждались вопросы, по проблемам в сфере образования 

Иркутской области. 

  20 апреля. Участие в работе 31 сессии ЗАКС ИО. 

       26 апреля.  Проводил открытый урок в педагогическом колледже города 

Тулуна по истории развития парламентаризма в России. На встрече 

присутствовали студенты и преподаватели колледжа 35 человек. 
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Познакомил учащихся и преподавателей с историей развития 

парламентаризма, Деятельностью Госдумы РФ, процессом принятия законов, 

правами и обязанностями депутатов. Рассказал о работе Законодательного 

Собрания Иркутской области, об основных темах обсуждаемых в комитетах 

и комиссиях, о порядке принятия законов. 

      28 апреля. Принимал участие  в заседании комиссии  по подготовке 

проекта Правил землепользования и строительства города Тулуна. 

Обсуждался градостроительный план. 

      29 мая Встреча с Мэром города Тулуна  Карих Юрием Владимировичем. 

Обсуждались вопросы ликвидирования задолжности МО энергосбыту  за 

электроэнергию. 

      4 мая. Участие в работе координационного Совета ИРО ЛДПР. 

      6 мая. Вручение  ветеранам, вдовам участников войны и труженикам тыла  

города Тулуна подарочных продуктовых наборов, сувениров. Вниманием 

было охвачено 32 человека. 

      9 мая. Участие в праздничных мероприятиях посвященных 66 годовщине 

Победы  Советского народа в Великой Отечественной войне. Город Иркутск. 

      11 мая. Принимал участие в работе Совета предпринимателей и 

промышленников города Тулуна и Тулунского района. Обсуждались 

вопросы подготовки к протестной акции 26 мая, для того что бы привлечь 

внимание власти к малому и среднему  бизнесу, к его развитию, а не 

уничтожению. 

        

   На встрече с ветеранами угольной отрасли Тулуна 

    В рамках празднования Дня Победы в Доме культуры «Прометей» 12 мая 

состоялась встреча ветеранов угольной отрасли Тулуна с депутатом 

Законодательного собрания Иркутской области В.В.Киреевым, депутатами 

Тулунской городской Думы Н.П.Чумаком, Молчановым. Приглашены были 

так же вице-мэр города Тулуна Л.М.Семина, начальник управления 

министерства социальной защиты, опеки и попечительства по городу Тулуну 

и Тулунскому району А.Н.Мохун, начальник Пенсионного фонда 

Л.Н.Воронич, председатель Совета ветеранов города А.Г.Кушнаренко и 

другие. 
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    Открыла встречу председатель Совета ветеранов микрорайонов 

Угольщиков и Сосновый бор Л.К.Рощина, которая рассказала о роли 

православной церкви в Великой Победе. Затем было предоставлено слово 

Владимиру Кирееву. 

    -Наш многострадальный народ в прошлом веке прошел через такие 

испытания, какие не выпали никакому другому народу и государству за всю 

историю человечества. И все пережил, выстоял, сохранив собственное 

достоинство, явив миру пример мужества, терпения, героизма. Особенно 

тяжелой была война с фашизмом, в которой приняли участие все – от мала до 

велика. Наши солдаты бились на смерть на фронтах Великой Отечественной 

войны, а в тылу ковали Победу женщины, старики, дети. И Тулунская земля  

в этой войне дала только восемь Героев Советского Союза и три полных 

кавалера ордена Солдатской славы. А уж сколько было награждено орденами 

и медалями – не счесть. После войны старшее поколение воинов и 

тружеников наново отстроило страну. Поэтому наши ветераны заслуживают 

особого отношения как  со стороны государства, так и со стороны 

народившихся после войны поколений. Свою особую страницу в истории 

города Тулуна и Тулунского района вписали работники угольной отрасли. С 

1941 года начала работать Тулунская угольная шахта, обеспечивающая 

топливом паровозный парк станции Тулун и котельные города. В 1956 году 

угольная шахта была преобразована в Тулунский угольный разрез. А в 1969 

году добыл свою первую тонну угля другой разрез – Азейский. В начале 

девяностых годов дал уголь еще один разрез – Мугунский. Таким образом 

Тулунская земля с полным правом может гордиться своими шахтерами и 
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горняками. От всего сердца я поздравляю вас, уважаемые ветераны с 

праздником победы, желаю вам здоровья и благополучия вашим близким. 

 

    Многие выступили на этой встрече, много было сказано добрых слов в 

адрес собравшихся уже по сути престарелых людей. А еще – были подарки, 

причем такие, какими ветераны будут пользоваться в своем Совете. От имени 

депутатов городской Думы и ЗС подарили домашний кинотеатр с караоки. 

    Было и выступление народного хора Тулунского района «Серебрянные 

россыпи», был и праздничный стол. 

 

 

В.В.Киреев на встрече с ветеранами угольной отрасли Тулуна  

                       



15 

 

     19 мая  Встреча с Мэром города Тулуна  Карих Юрием Владимировичем. 

В рамках подготовки к сессии ЗС ИО, которая запланирована на 25 мая 2011 

года, обсуждались вопросы подготовки документов территориального 

планирования в городском округе  Тулун.  А также завершение 

строительства детского сада «Лучик». Подготовка ПСД и финансирования 

доли предусмотренной областным бюджетом. 

      20 мая Встреча с мэром Тулунского района Ташлыковым Александром 

Алексеевичем. Обсуждались вопросы о подготовке к 85-летию Тулунского 

района, которое назначено на 1 июля 2011 года.  

      24 мая Встреча с Мэром Заларинского района Самойлович Владимиром 

Васильевичем и заместителем Мэра Арноевым Валерием Степановичем. 

Обсуждались вопросы развития малого и среднего бизнеса в районе, а также 

производство сельскохозяйственной продукции и ее переработка. 

  25 мая Участие в работе 32 сессии ЗС ИО. 

     11 июня  Выступление на митинге ЛДПР в городе Иркутске, под 

лозунгами: «Россия - и для русских тоже!», «Хорошо русским – хорошо 

всем!».  

     12 июня Принимал участие в открытии областных соревнований по 

дзюдо.  

      17 июня. Встреча с жителями поселка Аршан Тулунского района. 

Обсуждались вопросы энергоснабжения поселка и занятости населения. В 

поселке нет централизованного энергоснабжения. Работают две дизельных 

электростанции. Дизельное топливо поступает с перебоями, из-за отсутствия 

финансирования. 

      

               Если в обществе будет взаимопонимание 

    22 июня вся Иркутская область отмечала День памяти скорби. Этот день 

был особым, потому что исполнилось ровно 70 лет, как началась Великая 

Отечественная война, завершившаяся Победой многонационального 

Советского Союза. И России в той войне, конечно, отведено было особое 

место, как самой большой республике СССР, которая стала основой, для 

переведенной на исключительные рельсы военного времени, экономики, 

поставки в Армию живой силы, продовольствия, продукции заводов и 

фабрик, выпускавших все то, что было необходимо для фронта и для 

Победы. 
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    Такой День памяти и скорби собрались на митинг отметить и жители 

города Тулуна, при чем для тулунчан он стал особенно памятным, потому 

что у обелиска Славы побывали губернатор, Председатель Правительства 

Иркутской области Д.Ф.Мезенцев, Председатель Законодательного Собрания 

Иркутской области Л.М.Берлина, начальник ГУВД Иркутской области 

А.А.Обухов, начальник РУ ФСБ по Иркутской области А.Н.Конин, 

заместитель губернатора Иркутской области С.В.Серебренников, 

заместитель Председателя Правительства Иркутской области В.Ф.Вобликова, 

заместитель руководителя аппарата губернатора и Правительства Иркутской 

области, начальник Управления губернатора и Правительства Иркутской 

области Ю.А.Сюсин, депутаты Законодательного собрания Иркутской 

области В.В.Киреев и Г.Н.Нестерович, Председатель Думы города Тулуна 

А.Ф.Кузьменко, заместитель мэра Тулунского муниципального района 

В.М.Топчий, Председатель Совета ветеранов города Тулуна А.Г.Кушнаренко 

и другие. А произошло это потому, что именно 22 июня в Тулуне было 

намечено провести очередное заседание регионального Совета Иркутской 

области, куда съехалось 42 мэра со всей губернии. 

    Обелиск славы – место в Тулуне наиболее посещаемое и дорогое каждому 

жителю города. Да и не только города: сюда каждый год, в День Победы, 

приходят ветераны войны и труда, проживающие в деревнях и селах 

Тулунского района. Здесь всегда бывает много молодежи, а учащиеся школ 

проводят здесь свои линейки. 

    Многолюдно и особенно торжественно было и в этот день. 

    После приветствия мэра Тулунского городского округа Ю.В.Кариха, слово 

для выступления было предоставлено губернатору, Председателю 

Правительства Иркутской области Дмитрию Федоровичу Мезенцеву, 

который в частности сказал о том, что недопустимо допускать разрыва 

поколений и Победа в Великой войне с фашистскими захватчиками 

одинаково дорога, как самому старшему поколению, которое вынесло на 

своих плечах все тяготы минувшей страшной войны, так и самому младшему 

– тем, кому еще предстоит строить новую Россию. 

    - День великой Победы начался именно 22 июня и наша память, наше 

особое внимание к ветеранам – не только основа государственной политики, 

это – порыв, желание и движение душ всех тех, кто строит сегодня новую 

Россию, к тем людям, которым мы все обязаны Победой. 
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    Сегодня мы так же говорим и о том, что, наверное, сам Бог управлял, 

помогая солдату-победителю не сломаться и выстоять все те 1418 дней 

войны. И то, что многонациональный Советский Союз в абсолютном своем 

большинстве сплотился во благо Великой Победы, - это пример для Европы, 

для всего мира. Это основа того, что свой нынешний день мы обязаны 

сверять с тем подвигом, который совершило старшее поколение воинов и 

тружеников.  

    Спокойным, взвешенным и проникновенным было выступление и 

Председателя Законодательного Собрания Иркутской области Людмилы 

Михайловны Берлиной, отметившей следующее: 

    -Сегодня вся Россия пребывает в особом настроении. Это и чувство 

скорби, но это и  чувство гордости. Гордости за вас, дорогие ветераны:  за 

тех, кто воевал, и, кто приближал Победу. 70 лет назад вы встретили этот час, 

чтобы сказать: «Отечество, мы любим тебя, мы будем тебе служить и мы 

защитим тебя». И все состоялось.  

    Сегодня здесь представители разных поколений: и те, кто победил, и 

просто зрелые люди, и те, вступает в жизнь. И мы все говорим об одном: мы 

сильны, как граждане России, потому что мы  – ПОМНИМ! Гордость за 

страну, гордость за ее победителей – это то наследие, которое мы передаем 

из поколения в поколение. 

    С особой теплотой встретили собравшиеся у обелиска выступление 

ветерана Великой Отечественной войны, бывшего военного разведчика 

Иосифа Силантьевича Пинчука – человека преклонных лет, но еще бодрого, 

улыбчивого и скорого на слово. 

    -Честно признаюсь: ходил в разведку и так не волновался, как волнуюсь 

сейчас. Ведь посмотрите, кто к нам приехал!.. В этот День памяти и скорби к 

нам приехал хозяин нашей области Дмитрий Федорович Мезенцев, а с ним и 

многие его заместители, и Председатель Законодательного собрания 

Людмила Михайловна Берлина. И можно сказать о том, что тебя особенно 

волнует, о чем-то попросить. Уважаемый Дмитрий Федорович, в 2010 году, 

будучи у Вас на приеме в честь Дня Победы, я пожелал Вам поруководить 

областью еще лет двадцать. Быть с нами и в горе, и в радости. Того же я Вам 

желаю и сегодня.  
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    У нас здесь сегодня собралось три поколения. Так вот: старшему 

поколению я желаю не болеть, среднему поколению я желаю мудрости, ну, а 

самому младшему – хорошо учиться и все у вас получится, потому что с 

вами всегда будет прошлое и будущее нашей страны. 

    Ветеран говорил еще о том, что необходимо  возрождать деревню, 

поднимать сельское хозяйство, как основу всякой экономики и благополучия 

государства. Сказал он и о том, что сегодня слишком многое в повседневной 

жизни зависит от всяких мелких чиновников, которые обложились бумагами 

и не хотят замечать простого человека. Любой вопрос, с которым люди 

обращаются в какие-то государственные структуры власти, не решается без 

проволочек, без огромного количества всевозможных справок, которые 

чиновники требуют от обратившегося к ним просителя. 

    Д.Ф.Мезенцев согласился с ветераном, отметив однако, что и деревню, и 

страну надо поднимать всем миром. И со своей стороны он делает все, чтобы 

направить сюда столько средств и ресурсов, на сколько позволяет бюджет 

области. Вот и региональное собрание, которое запланировано провести в 

Тулуне, –тому подтверждение: на его повестку вынесены наиболее значимые 

сегодня вопросы – реформирования здравоохранения, вопросы ЖКХ и 

работы МЧС по предотвращению и тушению пожаров в лесах Иркутской 

области. 

    -Но я бы отметил еще вот, что, - сказал в заключение губернатор. – Такой 

силы духа, какая есть у поколения Иосифа Силантьевича, у последующих 

поколений, наверное, нет. Этому вот и надо всем нам учиться – оптимизму, 

вере, искренности. И все проблемы мы сможем решить, если в обществе 

будет взаимопонимание. 
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Цветы к обелиску Славы (второй слева – В.В.Киреев) 

   

 

    - Конечно, хорошо, что губернатор и его ближайшие помощники в такой 

святой для всей России день посетили обелиск павшим в Великой войне не в 

Иркутске, а в небольшом городе Тулуне и люди могли услышать живое 

слово представителей верховной власти области, - заметил после митинга 

депутат Законодательного Собрания Иркутской области В.В.Киреев. -  

Однако конкретного, предметного внимания таким городам, как Тулун, со 

стороны региональной власти оказывается слишком мало. Между тем 

проблем в городе – более чем достаточно. Много лет не решаются они в 

образовании, здравоохранении, культуре, ЖКХ, строительстве и так далее. А 

если не решаются, то к старым прибавляются новые и так до бесконечности. 

Лично для меня  ясно одно: в отношении таких городов, как Тулун, должны 

разрабатываться и приниматься специальные Программы, под которые 

должны выделяться достаточные средства. Неукоснительное выполнение 
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этих Программ позволит снять в обществе то напряжение, которое сегодня 

присуще Сибирской глубинке и не только Сибирской. Кстати, у партии 

ЛДПР давно есть такие Программы, но к сожалению, они блокируются 

партией власти – «Единой Россией» и не доходят до своего адресата, то есть 

до народа. Надеюсь, что все растущее доверие к ЛДПР со стороны простых 

людей позволит укрепить ряды нашей партии и увеличить число депутатских 

мест на всех уровнях вертикали законодательной власти. Вот тогда мы 

сможем проводить в жизнь любые Программы во благо всех людей России, а 

не для избранных, как это происходит сейчас. 

                             

             Региональное совещание в Тулуне    

  

          

В.В.Киреев, депутат Законодательного Собрания Иркутской области 
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    Для жителей Тулуна приезд губернатора Д.Ф.Мезенцева, Председателя 

Законодательного Собрания Иркутской области Л.М.Берлиной, стало, 

безусловно, событием. Немало жителей города собралось на митинг у 

обелиска Славы, посвященный Дню памяти и скорби 22 июня 1941 года, куда 

прибыли и вышеназванные высокие лица и приняли участие в его 

торжественной части. Незабываемым стало и выступление ветерана Великой 

Отечественной войны, бывшего разведчика Иосифа Силантьевича Пинчука. 

    Но все же поездка эта в Тулун носила рабочий характер, поэтому сразу же 

после митинга, согласно намеченной ранее Программы пребывания в Тулуне,  

делегация отбыла в больничный комплекс Тулунской городской больницы, 

где встретилась с врачами, средним персоналом, пациентами, и где 

Д.Ф.Мезенцев осветил цель своего приезда на Тулунскую землю и ответил на 

заданные вопросы. 

    В дальнейшем путь лежал в котельную ЛДК, где так же состоялась 

встреча, как с обслуживающим персоналом теплоносителя, так и с жителями 

этого микрорайона города. 

    Посещение Тулунской городской больницы и котельной, конечно же, не 

были случайными, так как на рассмотрение регионального совещания мэров 

городов и районов Иркутской области с участием высших руководителей 

области, чиновных лиц соответствующих министерств и специалистов 

вынесено было три болевых вопроса: это реформирование здравоохранения 

Иркутской области, состояние дел в ЖКХ и что делается по предотвращению 

и ликвидации пожаров в лесах. 

    Министр здравоохранения Иркутской области Г.М.Гайдаров доложил 

собранию о предпринятых шагах по переводу муниципального 

здравоохранения в областное подчинение, что должно произойти уже к 1 

августа, а так же о возможных последствиях переходного периода. 

    Снять нагрузку с муниципалитетов по координации работы отделов 

здравоохранения городов и районной – идея не нова. Поднималась она 

неоднократно и частично решалась с передачей отдельных лечебных 

учреждений на областной уровень, как например, психоневрологического 

диспансера и кожного отделения Тулуна, что произошло несколько лет 

назад. Хуже ли стали работать эти учреждения, лучше ли, но забот у 

городского муниципалитета и руководства Тулунского городской больницы 

– поубавилось и это бесспорно. 
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    После детального и продолжительного по времени выступления министра, 

губернатор, Председатель Правительства Иркутской области Д.Ф.Мезенцев 

осветил собственную точку зрения на данный вопрос и попросил высказаться 

мэров. Выступления мэров в основном свелись к тому, что крайне 

необходимо предусмотреть все возможные трудности, которые неизбежно 

возникнут в переходный период. А именно: будут ли учреждения 

функционировать в прежнем режиме по приему больных; будет ли 

выделяться горючее для машин «скорой помощи»; сохранена ли будет у 

муниципалитетов возможность влиять на работу учреждений 

здравоохранения; не уменьшится ли объем трансфертов и дотаций, 

выделяемых областью и Федерацией и другие. 

    Разговор был долгим, обстоятельным и в общем-то все согласились с тем, 

что подобное реформирование здравоохранения во благо территориям и 

самой области. 

     По второму вопросу выступил министр жилищной политики 

П.И.Воронин, который обозначил перед присутствующими главные 

проблемы, стоящими сегодня перед системой ЖКХ: это, прежде всего, 

растущие не по дням, а по часам тарифы на электроэнергию. Это 

необходимость перевода части котельных городов и районов севера 

Иркутской области с мазута и нефти на уголь. Это крайняя изношенность 

теплосетей, а замена их требует значительных средств, которых у области 

нет и, следовательно, надо искать резервы на местах.  

    Поднятые министром вопросы для всей Иркутской области крайне 

важные, что отмечено было и губернатором, и мэрами территорий. 

Обсуждение проходило в конструктивном диалоге министра с участниками 

совещания. 

     И третий вопрос, вынесенные на обсуждение, был об участившихся 

пожарах в лесах общего пользования и мерах по их предотвращению и 

ликвидации. 

    В данном случае Д.Ф.Мезенцев в частности заметил, что нередки 

возгорания в лесах, переданных лесопользователям в аренду и арендаторы не 

принимают никаких мер по тушению, но главное – по предотвращению 

пожаров, для чего область вынуждена подключать службу МЧС и 

затрачивать на проводимые мероприятия значительные силы и средства. 
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     -Может быть мы из таких лесов будем отзывать МЧС, а вот спрос с 

арендаторов – усилим? – обратился к участникам собрания Дмитрий 

Федорович. - В договорах необходимо прописать пункты об особой 

ответственности арендаторов и, если условия ими не будут выполняться, то 

ставить вопрос  об изъятии лицензий. И еще мне скажите: выгодно ли брать 

лесосеки в аренду? 

    -Безусловно, выгодно, - ответил министр… - Это бизнес.  

    Такой ответ министра, как говорится, расставил все точки над «и». 

Дальнейший ход собрания позволил его участникам обозначить проблемы, 

касающиеся конкретных муниципалитетов и все без исключения 

выступающие были   выслушаны, а Д.Ф.Мезенцев практически каждому 

мэру задал свои вопросы. 

    В работе регионального совещания принял участие и депутаты 

Законодательного Собрания Иркутской области В.В.Киреев и 

Г.Н.Нестерович. С одним из них – Владимиром Васильевичем Киреевым мы 

встретились, чтобы узнать его мнение о прошедшем форуме мэров 

Иркутской области. 

     -Я знаю в деталях все проблемы территорий области и могу о них так же 

судить по обращениям лично ко мне избирателей, по которым работаю уже 

почти три года, как депутат Законодательного Собрания. Что касается 

здравоохранения Тулуна и Тулунского района, то его в буквальном смысле 

этого слова лихорадит все последние годы. Непонятно мне и происшедшее 

здесь разделение на городскую и районную больницы. Надеюсь, что 

передача в областное подчинение здравоохранения проложит конец 

происходящим здесь распрям. Но в то же время меня не могут настораживать 

отдельные моменты, как например, вопрос приведения в порядок таких 

учреждений, как противотуберкулезный диспансер, по которому я много 

работал, в том числе с министерством здравоохранения и лично с Гейдаром 

Мамедовичем. В диспансере проведен чисто косметический ремонт, а что же 

дальше? Будет ли этот ремонт продолжен и в каком состоянии учреждение 

будет передано на областной уровень? Я знаю, что в ремонт диспансера 

немало средств вкладывали местные предприниматели, в частности 

Валентина Гагарина. С переводом его в областное подчинение местные 

предприниматели уже вкладывать сюда средства не будут и это факт, как 

говорится, не требующий доказательств. Следовательно, нагрузка на 
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областной бюджет усилится или он останется в том виде, в каком существует 

сейчас? В свое время очень трудно решался вопрос о переводе отделений 

кардиотерапии и неврологического из старого здания районной больницы в 

бывший профилакторий Тулунского угольного разреза – в здание по сути 

дела неприспособленное и далеко не отвечающее требованиям указанных 

отделений. И старое здание районной больницы больше не существует, хотя 

могло еще служить, если бы сюда в содержание и капитальный ремонт его 

своевременно вкладывались средства. Но средств, по крайней мере, 

последние двадцать лет никто сюда не вкладывал, отсюда и результат. 

Другая проблема – обеспеченность врачебными кадрами учреждений 

здравоохранения. Если до реформирования муниципалитеты принимали у 

себя решения о выделении квартир врачам, выплаты подъемных и так далее с 

целью привлечения специалистов, особенно, редких узких направлений, то 

теперь, думается, муниципалитеты просто «умоют руки», спустив этот 

вопрос на область. А вот поедут ли в города и районы врачи – я лично в этом 

глубоко сомневаюсь. Следовательно, вопрос кадров здравоохранения 

муниципалитетов еще более обострится. Вряд ли улучшится и обеспечение 

оборудованием учреждений, средствами диагностики и в целом качество 

обслуживания населения. Непростым будет вопрос координации работы 

учреждений со стороны органов местной власти и министерства. И, значит, 

возникнет необходимость создания некой надстройки в виде 

координационной службы, что опять же непосильным бременем ляжет на 

областной бюджет, а состояние его мне хорошо известно. Я обозначил 

только малую часть проблем, которые на мой взгляд неизбежны и не 

произойдет ли все по известной формуле: хотели, как лучше, а получилось, 

как всегда. 

    Что касается ЖКХ. Подъем тарифов на электроэнергию в разы ударил по 

всем направлениям и позициям и прежде всего по малому и среднему 

бизнесу, откуда сегодня главные поступления в бюджеты территорий. 

Буквально в считанные месяцы прекратили свое существование многие и 

многие фирмы. Многие предприниматели,  ранее более менее твердо 

стоящие на ногах, задумались о возможности самоликвидироваться, потому 

что при таком неподъемном тарифе на электроэнергию, работать дальше – 

весьма и весьма проблематично. Подобная ситуация у нас в Иркутской 

области, я считаю, недопустима, прежде всего, с моральной точки зрения, 

ведь никакая другая территория в России не отдала в свое время на заклание 

энергетике столько, сколько отдала Иркутская земля, где в угоду 



25 

 

строительства крупнейших гидроэлектростанций сведены были с лица земли 

сотни и сотни поселений, затоплены многие сотни тысяч гектаров 

плодороднейших земель, под воду ушли сотни тысяч гектаров лесов и так 

далее. В связи с возникшими «рукотворными морями» изменился климат. И 

теперь, нынешние акционеры энергетики говорят нам: плати по самой 

высокой шкале. Это я считаю полным абсурдом.   

    Не думаю, что и перевод котельных части северных территорий с мазута, 

нефти на уголь даст ощутимый экономический эффект, по крайней мере в 

ближайшие годы. Нетрудно представить, каких средств потребует 

переоборудование теплоносителей и объем затрат на доставку угля, ведь 

надо будет перестраивать всю схему доставки. 

    Теперь о пожарах. Там, где работают арендаторы, и спрос должен быть 

совершенно другим, потому что арендатор, как говорится, не сеял, не растил 

лес, а вот выгоду от его вырубки получает немалую. И нацелен он в 

основном на вырубку. Я думаю, что в договорах о лесопользовании, кроме 

ответственности за происходящее в арендованных лесах, должен быть пункт 

и о необходимости глубокой переработки древесины. Переработка эта в 

экономике организованных арендаторами предприятий должна составлять не 

менее 70 процентов. Иначе это просто выкашивание наших лесов с целью 

извлечения прямой прибыли. И при обязательном условии: сколько вырубил, 

столько и посадил. Кроме того, должен быть здесь самый жесткий контроль 

со стороны налоговых органов и других служб контроля. Всем хорошо 

известно, что именно здесь более, чем где-либо, нарушаются права наемных 

работников: заработная плата выплачивается «черным налом», отсутствуют 

соцпакеты и так далее. А если что-то случается с человеком, то его просто 

выбрасывают на улицу. 

     Что до пожаров в наших лесах, то надо вернуться к старым проверенным 

советским схемам и прежде всего к повсеместной пропаганде необходимости 

беречь наше общее богатство, каким является лес. А уж за вырубку 

лесозащитных полос и лесов в особых экологических зонах спрашивать по 

самой высокой шкале. Иначе мы скоро доживемся до таких природных 

катаклизмов, что жить на нашей общей планете Земля просто станет 

невозможно. 

    Партия ЛДПР все эти вопросы держит на постоянном контроле и вносит 

свои предложения в правительство. Мало того, лидер партии Владимир 
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Вольфович Жириновский, его помощники и соратники по партии не раз 

выступали с критикой проводимых в стране реформ в области 

здравоохранения, ЖКХ и всех других сфер жизнеобеспечения страны, 

потому что почти все без исключения реформы, которые предлагает партия 

власти, заведомо оказываются не приемлимыми для России и буксуют 

повсеместно, как в больших городах, так и в малых. И до тех пор, пока у нас 

в стране будет диктат одной партии, проблем не убавится, а будут они 

нарастать, как снежный ком. На это вот я хотел бы обратить внимание 

общественности. 

 

                                     

                                              Третий квартал. 

     

     5 июля Встреча с творческим вокальным коллективом «Бриз»,  который 

вернулся с международного конкурса в городе Сочи. Заняли второе место 

среди вокальных коллективов. ИРО ЛДПР оказало помощь в поездке в сумме 

10 тыс. рублей. Коллектив,  в лице руководителя Романчуговой С.А. 

поблагодарил партию ЛДПР за оказанную помощь по Тулунскому ТВ.  

     16 июля. В счастливом браке 65 лет прожили Лев Константинович и 

Мария Николаевна Трапезниковы, в честь которых в городе Тулуне было 

устроено торжественное бракосочетание или попросту «железная свадьба». 

«молодожены» в этот день проехали по всем памятным местам, где они 

провели свою молодость, где жили и трудились. Побывали они и в здании, 

где в сороковые годы располагался Тулунский педагогический институт, 

который Трапезниковы закончили в 1946 году. В этом здании сегодня 

располагается торговый комплекс ООО «Мясной двор», генеральным 

директором которого является В.В.Киреев. Владимир Васильевич встретил 

«молодоженов» на пороге бывшего института, подарил им цветы и поздравил 

с 65-летней годовщиной со дня их свадьбы. 
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Владимир Киреев поздравляет чету Трапезниковых с 65-летним юбилеем со дня их свадьбы. 

 

     13 июля. Принимал участие в работе Совета предпринимателей и 

промышленников города Тулуна и Тулунского района. Обсуждались 

вопросы благоустройства города. 

     20 июля Встреча с партактивом Тулунского района. Присутствовало 27 

человек. Обсуждались вопросы предстоящих выборов в Государственную 

Думу и предстоящие выборы глав сельских  поселений в Тулунском районе. 

 

     26 августа. Принимал участие в работе конференции педагогических 

работников Тулунского муниципального района в ДК «Прометей» 

микрорайона угольщиков. В своем выступлении на этой конференции в 

частности отметил следующее: 

    -Никому непонятно, зачем и для чего в стране проводится реформа 

образования, которая у всякого здравомыслящего человека ассоциируется с 

разрушением образования, с вымыванием из него всего того лучшего, что 

было накоплено предыдущими поколениями. Если же посмотреть на итоги  
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последних двадцати лет, то они полностью освещены разрушением школы. 

Учитель в России всегда был окружен уважением общества, и школа прежде 

всего занималась воспитанием детей, у нас же сегодня роль учителя сведена 

к механическому вдалбливанию в ребенка определенного набора знаний, а 

пресловутое ЕГЭ породило в стране такую невиданную доселе в образовании 

коррупцию, что уже никто не знает что с ней поделать. Хотя самое простое – 

это взять и вернуться к прежней проверенной десятилетиями системе сдачи 

экзаменов. Пресловутое ЕГЭ  к тому же значительно снизило уровень 

подготовки детей в образовательных учреждениях, которые теперь чисто 

технически «угадывают» так называемый «правильный ответ». И если еще 

двадцать лет назад мы гордились тем, что страна наша занимает в мире одно 

из первых мест по уровню образованности, то теперь мы, в результате таких 

вот проводимых в образовании реформ, скатились до уровня самых отсталых 

стран. 

    Ранее, неоднократно высказывался по поводу недопустимости сокращения 

так называемых малокомплектных школ. А таковых за последний год 

закрыто было пять, это в деревнях Верхний Бурбук, Большой Одер, 

Петровск, Трактовое-Курзан, поселок Азей. В этом году первого сентября не 

сядут за парты дети в деревнях Паберега, Красный Октябрь, Одон, Ермаки. А 

ликвидация школ, как известно, всегда влечет за собой и медленное 

умирание населенных пунктов, потому что жизнь деревень люди всегда 

связывали с возможностью учить своих детей.  
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Мэр Тулунского района А.А.Ташлыков, депутат Законодательного Собрания Иркутской области 

В.В.Киреев, председатель Думы Тулунского района М.И.Бордов. 

 

Чествование педагогов. 

     28 августа. Помощник депутата ЗСИР В.В.Киреева Н.К.Зарубин встречал 

писателей Иркутска Альберта Гурулева и Владимира Карнаухова, принимая 
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в дальнейшем участие во встречах литераторов, которые проходили во 

многих коллективах города Тулуна. 

 

А.Гурулев и Н.Зарубин на встрече в Тулунской городской библиотеке.  

    8 сентября Владимир Киреев принимал участие в проведении турнира по 

футболу под эгидой ЛДПР посвященному  199 годовщине Бородинской 

битвы. 
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     13 сентября.  Участие в 23 съезде ЛДПР. Москва Колонный зал дома 

союзов. 

 

 

 

     22.09.2011 состоялась встреча преподавателей  ОГОУ СПО Тулунского 

педагогического колледжа  Пуляева А.М., Теньковского А.П.  и Тихоновой 

И.В. с Киреевым В.В. Обсуждались вопросы образования в селах и 

недопустимости закрытия малокомплектных школ. О роли Иркутск – Энерго 

в развитии экономического потенциала области. О негативных факторах 

монополии на рынке продажи электроэнергии и перерасчетах цен на 

электроэнергию. 

   В рамках социологического исследования «Фермопилы» обсуждались 

актуальные вопросы об опыте сотрудничества В.В.Киреева в лице директора 

ООО «Тулунский мясной двор» с компанией Иркутскэнерго. Беседа прошла 

в теплой, доверительной обстановке. В процессе интервью была получена 

полная исчерпывающая информация от компетентного руководителя и 

представителя власти. Подобный опыт сотрудничества преподавателей 
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Тулунского педагогического колледжа  с Депутатом ЗС Киреевым В.В. 

практикуется на протяжении  пяти лет   и дает определенный положительный  

результат, практический опыт и  усиливает продуктивность в работе со 

студентами. 

 

Занятия на художественно-графическом отделении Тулунского педколледжа 

 

     27 сентября. Принимал участие в торжественной церемонии вручения 

Почетного знака имени Ю.А.Ножикова «Признание». 

 

     29 сентября.  «Читающая молодежь – наше будущее»  -  такой лозунг 

можно было увидеть на небольшом дворике Тулунской городской детской 

библиотеки, где проходил заключительный этап областного семинара 

библиотекарей под названием «Социальная активность молодежи в 

библиотеке». Семинар собрал пятьдесят представителей от четырнадцати 

городов и районов Иркутской области и, конечно же, от областной 

юношеской библиотеки имени Иосифа Уткина. 
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     Немало было поднято тем участниками: со своими докладами и 

рефератами выступили представители библиотек поселка Куйтун, городов 

Усть-Илимск, Зима, Братск, Тайшет и других. Город Тулун представил свою 

краеведческую студию «Родник», а Тулунский район - молодежной студии 

«Патриот». 

    В первый день работы семинара, в конце дня состоялся выезд на базу 

отдыха известного предпринимателя, охотника, путешественника и большого 

любителя родной Сибирской природы «Казачка Ия» Николая Терещенко, где 

разговор продолжился в уже непринужденной обстановке. 

    В работе семинара активное участие приняли депутат Законодательного 

Собрания Иркутской области от ЛДПР Владимир Киреев и его помощник – 

член Союза писателей России, член Союза журналистов России, лауреат 

нескольких престижных премий разного уровня Николай Зарубин. 

     Надо сказать, что и Владимир Киреев, и Николай Зарубин давно и 

плодотворно работают не только с библиотеками Тулуна и Тулунского 

района, но и со всеми школами города, куда их приглашают каждый год, где 

они проводят своего рода уроки патриотизма и любви к своему краю, и где в 

том числе идет разговор и о молодежных инициативах внутри ЛДПР. А в 

этом году они вместе с Николаем Терещенко приняли участие в работе клуба 

любителей природы «Эксперимент» села Гадалей Тулунского района, где 

шел разговор о бобровом заказнике «Кирейский», к созданию которого самое 

прямое отношение имели приглашенные. 

    Выступая перед участниками семинара, Владимир Киреев в частности 

отметил: 

     -Надо себе четко представлять, что из себя представляет так называемая, 

проводимая в здравоохранении, образовании, культуре, оптимизация, 

которую я понимаю, как желание ее творцов создать в России нечто 

оптимальное, устраивающее всех в социальной сфере, да и не только в 

социальной. Но устраивающей далеко не работников этих сфер и тех, кто 

приходит за помощью в учреждения здравоохранения, кто учится в школах и 

других учебных заведениях, кто хочет видеть в культуре подлинные 

образчики народного творчества и искусства в самом широком понимании. 

Тогда кого? Вы же видите, что любая реформа в стране буксует, не 

принимается населением, не отвечает его требованиям и чаяниям и с этим 

надо что-то делать. Против такой постановки вопроса выступают лучшие 
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представители нашего народа – писатели, ученые, ветераны, интеллигенция. 

Свою программу предлагает и ЛДПР, однако в реальности все происходит с 

точностью наоборот.  

    Хозяин базы Николай Терещенко отметил, что ему очень приятно 

принимать у себя участников семинара библиотекарей области, а у него в 

гостях на «Казачке Ия» кто только не бывает, как например, такие писатели, 

как Валентин Распутин, Иркутские литераторы Василий Козлов, Владимир 

Скиф, Альберт Гурулев, Владимир Карнаухов и другие, а так же ученые, 

артисты, представители всех уровней власти и просто хорошие люди. Здесь 

проводятся встречи с ветеранами войны и труда, молодежь проводит свои 

мероприятия, а работники культуры города и района представляют свое 

творчество. Он пожелал больше трудиться - каждому на своем месте и тогда 

России никто не будет страшен: ни разного пошиба реформаторы, ни 

зарвавшиеся чиновники, ни коррупционеры.  

    

Н.К.Зарубин, М.Л.Гришина, Н.В.Терещенко, В.В.Киреев, С.Н.Мосина 

    Особый разговор о работе Владимира Киреева по обращениям граждан 

города Киренска и Киренского района. Всего поступило более десяти 

обращений, по которым отправлены депутатские запросы мэрам этих 

территорий. Так же подготовлена статья на сайты ЛДПР и «Дневник 

депутата» Законодательного Собрания Иркутской области. Вот эта статья. 

  «Если пройтись по городам и весям Иркутской области, то много чего 

встретишь и доброго, и недоброго. И все это в большей степени зависит от 

работы местной власти. Там, где думают о людях, и доброго больше, а вот 

там, где не особенно озабочены, то проблем, что называется, через край. И 

пишут, звонят люди в приемные ЛДПР, находят представителей партии, где 
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бы они ни были, а перед депутатом Законодательного Собрания от ЛДПР 

Владимира Киреева таких писем десятки, если не сотни. Письма он 

группирует по направлениям, территориям, профессиональным 

принадлежностям людей, возрастным группам. 

     Сегодня разговор о письмах от жителей города Киренска и Киренского 

района, переданных Владимиру Васильевичу координатором ЛДПР 

В.И.Чабаевым. И чего в них только нет, но есть одно, объединяющее начало 

– беспредельное равнодушие местной власти всех уровней к нуждам и 

чаяниям простых людей. 

    Вот письмо, за 89 подписями, от жителей поселка Гарь. Люди жалуются на 

то, что после запрещения возить лодочникам через реку Киренгу, поселок 

Гарь оказался отрезанным от большой земли, то есть от города Киренска, где 

люди имели работу, могли купить в магазине хлеб, попасть на прием к врачу 

и так далее. 

     -Читаешь и диву даешься, - отмечает Владимир Киреев. -  Уж если власть 

принимает решение о запрете на использование лодок для переправы, то 

значит должен быть какой-то альтернативный вариант. Другого здесь просто 

не может быть. В данном случае должны договориться между собой 

городские и районные власти, ведь проблема громадная, масштабная, 

выходящая на самые насущные интересы населения этого самого поселка 

Гарь. Своим решением население поселка просто вычеркнули из списка 

живых. Или еще. В доме №1 по переулку Сухой, где проживает около 

двадцати семей, при чем в квартирах не приватизированных, постоянно 

горит электрическая проводка, но мер по ее замене местная власть принимать 

не желает. Спрашивается: что же теперь – дождаться пока дом сгорит и тогда 

уж придется всем этим жильцам изыскивать жилье? Или его в городе 

излишки? Абсурд какой-то, иначе и не скажешь. В следующем письме 

жители поселков Балахня, Дом отдыха и других просят о выделении лесосек 

для заготовки дров поблизости к этим населенным пунктам, поскольку дрова 

приходится переправлять через реку Киренга, а это крайне затратно для 

простого человека. Зимы же здесь очень суровые, а отапливаются люди 

исключительно дровами, однако вопрос их по сей день остается открытым. 

Так вот и я хотел бы обратиться к представителям местной районной власти: 

уважаемые господа, подумайте о людях, изыщите возможность помочь им, 

иначе мы все вымрем гораздо раньше, чем прогнозируют иные наши 

политологи. 
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    Письма, как правило, за многими подписями, охватывающие самые 

насущные проблемы людей, без решения которых жизнь становится в 

тягость и человек начинает роптать на власть вообще, а ведь все, кто идет на 

выборы – неважно, на какие, - очень много обещают людям, но будучи 

избранными, очень мало делают во благо населения своих территорий. 

    Так происходит с городом Киренск и Киренским районом, откуда идут и 

идут письма, а в них, порой, такая боль и такое разочарование в 

происходящем вокруг, что кажется и не стоит ожидать каких-то лучших 

перемен в своей жизни. Но перемены должны быть и они уже происходят 

там, где каждый мэр, каждый глава поселения, каждый депутат делают свое 

дело на совесть и со всей возможной ответственностью». 

                                     

                                   Четвертый квартал 

 

      18 октября.  Принимал участие в работе Внеочередной конференции ИРО 

ЛДПР по выдвижению кандидатов на выборы Мэров, глав администраций и 

Депутатов Дум Муниципальных образований. 

     10 октября. Проведена встреча с партактивом и жителями города Тулуна с 

Депутатом ГД ФС РФ А.К. Луговым. На встрече присутствовали 

координаторы Тайшетского района, Нижне-Удинского района, Тулуна, 

Тулунского района, Куйтунского района, Зима, Зиминского и  Заларинский 

района. 

      
    А.К.Луговой и В.В.Киреев с партактивом 
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Встреча партактива ЛДПР с А.К.Луговым 

 

    
 Молодежный пикет в центре Тулуна    
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    4 ноября. Проведен молодежный пикет в центре города Тулуна.  

     

     

     8 ноября.  Принимал участие в слушаньях бюджета  на 2012 год. 

      

 
В.В.Киреев принял участие в обсуждение бюджета Тулуна.      

     

     27 ноября. Встреча с жителями города Тайшета в ДК «Улыбка». На 

встрече присутствовал помощник Депутата ГД ФС  РФ Сазонов М.И. 

Обсуждались социально- экономические проблемы города и района. 

Задавались  вопросы занятости населения,  нехватки мест для детей в детских 

садах, проблемы ЖКХ и т.д. Присутствовало 70 человек. 

     4 декабря Принимал участие в избирательной компании на выборах 

Депутатов ГД ФС РФ. 

      8 декабря. Встреча с мэром Тулунского района Ташлыковым 

Александром Алексеевичем. Обсуждались вопросы подготовки к 85-летию 

Тулунского района, которое назначено на 23 декабря  2011 года.  

     15 декабря. Встреча с жительницей  города Тулуна Шайда С.В., которая 

является инвалидом имеет на иждивении ребенка. Муж наркоман умер. 

Требуется обследование ребенка и лечение, т.к. у него порок сердца. 

Обращалась за помощью во многие инстанции, в том числе и в 

администрацию президента. Выслушал, оказал помощь. 

     19 декабря.  Поездка в Кемерово. Принимал участие в работе 

Диссертационного Совета по приему докторских и кандидатских 

диссертаций  Кемеровского технологического института пищевой 

промышленности. 
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     23 декабря.  Участие в праздничных мероприятиях посвященных 85-летию 

Тулунского района. 

 

    

      

    

 

 

 


